

SureFast® PREP Aqua (F1023)

Gültig ab Lot | valid from lot: **23254**

Produktinformation | manual: **ab/from Version 3.4**

Wichtiger Hinweis

Im vorliegenden Kit hat sich folgende Änderung ergeben:

1. Der im Kit verwendete Membran Filter wird, aufgrund der Einstellung der Produktion durch den Hersteller, durch einen neuen Membran Filter mit identischem Durchmesser und Porengröße ersetzt.

Diese Änderung hat keinen Einfluss auf die Performance des PREP Kits.

Important note

In the present kit a change has been made:

1. The membrane filter used in the kit will be exchanged by a new membrane filter with identical diameter and pore size, due to discontinuation of production by the manufacturer.

The change has no influence on the performance of the PREP kits.

SureFast® PREP Aqua (F1023)

Gültig ab Lot | valid from lot: **23254**

Produktinformation | manual: **ab/from Version 3.4**

Wichtiger Hinweis

Im vorliegenden Kit hat sich folgende Änderung ergeben:

1. Der im Kit verwendete Membran Filter wird, aufgrund der Einstellung der Produktion durch den Hersteller, durch einen neuen Membran Filter mit identischem Durchmesser und Porengröße ersetzt.

Diese Änderung hat keinen Einfluss auf die Performance des PREP Kits.

Important note

In the present kit a change has been made:

1. The membrane filter used in the kit will be exchanged by a new membrane filter with identical diameter and pore size, due to discontinuation of production by the manufacturer.

The change has no influence on the performance of the PREP kits.